

Gauting, den 06.07.2022

Eine gelungene Überraschung

Der Obmann unseres Patenvereins „Trefflingtaler“ Seitenstetten aus Niederösterreich hat seine Magdalena geheiratet.

Am 17.06. machte sich deshalb unsere Vereinsfahne frühmorgens auf den Weg nach Niederösterreich. Die kleine Abordnung, bestehend aus unserem Vorstand Andreas (in Begleitung seiner Frau Brigitte), unserem Ehrenvorstand Jocki und unserem Ehrenvorplattler Axel erreichte Seitenstetten unbemerkt am Vormittag. Eine kleine Stärkung kurz nach Grenzübertritt und am Ziel war dabei obligatorisch.

Pünktlich zur Trauung erreichten unsere Gratulanten die Stiftskirche und wurden dort erst für eine verspätete, einheimische Fahne gehalten.

Erst Roland, der Bräutigam, erkannte unsere Fahne und seine Träger. Die Freude über unseren Überraschungsbesuch war riesengroß.

Nach einer wunderschönen Messe in der Stiftskirche Seitenstetten und einem Empfang im angrenzenden Stiftshof ging es im Autocorso nach Biberbach zum hiesigen Wirt. Unsere Fahnenabordnung war herzlich eingeladen mit weit über 200 Hochzeitsgästen auf das Brautpaar anzustoßen und mit Roland und Magdalena zusammen zu feiern.

Am frühen Abend verabschiedete sich unsere Abordnung und machte sich auf den Heimweg. Nach einem schönen Tagesabschluss in einer Eisdielen in Grenznähe war auch der Grenzübertritt nach Bayern trotz des erhöhten Polizeiaufkommens aufgrund des bevorstehenden G7-Gipfels kein Problem.

MK

